

A l'occasion des 30 ans de la première visite des habitants de Kilstett et des 20 ans de la signature du premier serment de jumelage , une délégation d'une cinquantaine d'Alsaciens s'est déplacée en terre limousine du 09 au 12 mai. Certains – du Club Cyclo de Kilstett – firent même le déplacement à vélo !

L'association Les Amis de Kilstett leur avait concocté un séjour culturel et festif (visites guidées des cités médiévales de Saint Yrieix la Perche et du Chalard, Puycheny, le château de Lavergne, la Lande de Saint Laurent notamment)

Le vendredi soir, on procéda à l'échange de cadeaux : de la poterie traditionnelle de Soufflenheim et du vin pour les communes de Janailhac, La Meyze, La Roche l'Abeille et Saint Priest Ligoure ; une plaque en métal gravée d'une phrase en occitan pour Kilstett. Cette dernière trouvera toute sa place sur le banc à l'ombre du châtaigner planté il y a déjà deux ans.

Un moment plus solennel se déroula le dimanche matin lors de la cérémonie au monument aux morts de La Meyze avec l'Harmonie Musicale de Kilstett et des enfants du RPI La Meyze/La Roche l'Abeille qui ont chanté et récité des poèmes en lien avec la liberté et la solidarité entre les peuples. Cette commémoration fut ensuite suivie de la signature du serment de jumelage par la commune de La Meyze qui rejoint enfin Janailhac et La Roche l'Abeille en 2004, puis Saint Priest Ligoure en 2010.

Les enfants du RPI ont remis à Rosita Kaiser (adjointe au maire de Kilstett) une affiche qu'ils ont réalisée à l'attention des écoliers de Kilstett qui, à leur tour, leur ont fait parvenir leurs travaux.

Ce jumelage, marqué par l'histoire tragique de l'exil des Alsaciens en 1939, fut pour chacun un grand moment de fraternité, de partage, riche d'émotion et qui ne pourra que perdurer pour préserver cet élan d'amitié au profit des générations futures.

Valérie De Marchi

Présidente de l'Association Les Amis de Kilstett